

# BAKAMLA

## Warga Yokatapa Antusias Sambut Program ROSITA dari Prajurit Habema

Jurnalists Agung - PAPA.BAKAMLA.ID

Jan 25, 2025 - 22:13



INTAN JAYA- Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepedulian dan komitmen mereka terhadap masyarakat Papua. Dalam rangka Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, khususnya di Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan program inovatif bertajuk "ROSITA" (Borong Hasil Tani) di Kampung Yokatapa, Distrik

Sugapa, pada Sabtu, 25 Januari 2025.

Dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto dari Pos Holomama, para prajurit TNI mengadakan kegiatan ini di tengah patroli keamanan wilayah. Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menekankan pentingnya memadukan tugas pokok pengamanan dengan perhatian terhadap kesejahteraan masyarakat sekitar. "Membantu kesulitan masyarakat adalah bagian dari tugas utama kami di wilayah penugasan," ujar Letkol Dian.

Dalam program ROSITA, para prajurit menggunakan dana pribadi untuk membeli hasil tani warga di Pasar Yokatapa. Selain untuk kebutuhan konsumsi sehari-hari prajurit, kegiatan ini juga bertujuan mendukung perekonomian lokal. Kehangatan interaksi antara prajurit dan warga terlihat jelas, dengan antusiasme warga menyambut kegiatan tersebut. Salah satu warga, Mama Rani Japugau, dengan penuh kebahagiaan menyampaikan, "Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati."

Program ROSITA ini mendapatkan apresiasi langsung dari Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto. "Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam mendukung perekonomian warga adalah bukti nyata komitmen TNI untuk mempercepat pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua," ungkapnya.

Kegiatan ini membuktikan bahwa kehadiran TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun jembatan kasih sayang dan solidaritas dengan masyarakat Papua. Program seperti ROSITA menjadi simbol harmonisasi antara TNI dan warga untuk bersama-sama mewujudkan Papua yang lebih maju dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho